



Alejandro Salgado, director de la Oficina del Portavoz de la Junta

## La Junta reforzará su presencia en redes sociales para ganar en transparencia

Verónica San José

SALAMANCA- La Junta reforzará su presencia en las redes sociales para ganar en «transparencia, participación y colaboración». Así lo anunció el director de la Oficina del Portavoz y Relaciones con los Medios del Gobierno Herrera, Alejandro Salgado, durante la inauguración del III Congreso Internacional de Comunicación 3.0 «Las media enterprises y las industrias culturales. Investigar la co-

municación y los nuevos medios», que se celebra en Salamanca.

Alejandro Salgado confió en que en el plazo aproximado de dos meses se intensifique la presencia del Ejecutivo autonómico en facebook o twitter con el fin de aumentar la participación ciudadana en las decisiones de la Administración regional e, incluso, influir en ellas, dado que «la comunicación entre ejecutivos y los ciudadanos está cambiando y debe seguir así para ser más eficaz».

Por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, destacó que la jornada intenta profundizar en las posibilidades de prensa, radio y televisión asociadas a su desarrollo a través de internet.

A lo largo de dos días, especialistas procedentes de diversas universidades españolas reflexionarán sobre la comunicación en la era digital abordando aspectos como la investigación en comunicación en las industrias culturales

y en el ámbito empresarial. También se analizará el papel de las universidades en la evolución, las aportaciones de la TDT y la irrupción de las redes sociales, los blogs y las denominadas 'wikis'. Por todos estos ámbitos es necesaria una formación específica sobre la que también tratará una de las charlas incluidas en el programa.

De igual modo el encuentro incluye la presentación de un libro sobre radios universitarias, a cargo del vicerrector de la Universidad de Huelva, Ignacio Agudé; así como la firma de un convenio de colaboración entre la Red de Radio Universitaria de Latinoamérica y el Caribe con el objetivo de trabajar en proyectos conjuntos.